



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CAMPUS TABASCO

LIC. ENFERMERIA

DOCENTE: DR. LUIS MANUEL CORREA BAUTISTA

6TO CUATRIMESTRE GRUPO: Q

ALUMNO: CARLOS EDUARDO MAGAÑA OSORIO

ENFERMERIA MEDICO QUIRURGICO II

ENSAYO

UNIDAD I CUIDADOS A PACINETES CON ALTERACIONES DE LA PIEL, ALTERACIONES
DIGESTIVAS, NUTRICIONALES Y ELIMINACION

- 1.1 DERMATITIS
- 1.2 ENFERMEDADES PAPULOESCAMOSAS
- 1.3 TUMORES EN LA PIEL

VILLAHERMOSA TABASCO, 29 DE JUNIO DEL 2020

INTRODUCCION

Analizaremos determinadamente la atención de cuidados necesarios que el personal de enfermería debe tomar en cuenta con los diferentes pacientes con enfermedades relacionados con la piel, tomando como primer punto una valoración del paciente así como también el tratamiento que se le debe tomar en cuenta con dicha enfermedad mediante la exploración física determinando los puntos objetivos y subjetivos que lo derivan, como también conocer más acerca de algunas enfermedades y de los problemas que puedan ocasionar si no se tratan a tiempo, así como conocer algunas definiciones importantes y los cuidados que se llevaran a cabo con los pacientes con problemas relacionados a la piel, previniendo dichas enfermedades y promover más el cuidado en personas diabéticas.

Una de las primeras enfermedades que están relacionadas con la piel es la dermatitis que es la inflamación de la piel produciendo erupciones con comezón sobre el daño para luego inflamarse, la piel se ve afectada produciendo ampollas, supuras, forma de costras o comienza descamarse.

La dermatitis se determina como una afección no contagiosa pero que si puede ser incomoda y cohibido, relacionado a esta patología si tiene un tratamiento que es el autocuidado del paciente y medicamentos que pueden ayudar a tratar la dermatitis.

Los síntomas relacionados con la dermatitis pueden variar dependiendo al tipo de dermatitis que pueda padecer el paciente adulto por ejemplo la dermatitis atópica sus síntomas son erupciones cutáneas y rojizas con picazón en la zona afectada localizada en los pliegos de la piel y comienza desde la infancia, la dermatitis por contacto se produce por contactos de sustancias que irritan la piel provocando alergias en la piel.

Los factores de riesgo son factores que esta relacionados en los diferentes ámbitos de la edad ya que la dermatitis se da en las diferentes edades, pero la dermatitis atópica comienza durante la lactancia, la alergia y el asma en personas con antecedentes familiares de eccema, alergia, rinitis alérgica son más propensas a padecer una dermatitis atópica, las prevenciones que deben tomar para evitar la dermatitis es tomar un baño de ducha que duren entre 5 y 10 minutos, utilizar productos de limpieza que no contenga jabón, secarse con cuidado y humectarse la piel.

Las enfermedades papulodescamativas se relacionan en diferentes patologías una de ellas es psoriasis que es una enfermedad crónica, inflamatoria y proliferativa lesión placa eritematosa de bordes neto, cubierta por escamas gruesas que se van distribuyendo en las zonas de extensión.

Los factores exógenos se implican en los diversos factores una de ellas es el traumatismo en la patología de koebner que consiste en una lesión cutánea en las zonas con traume previo produciendo psoriasis extensas, las infecciones estreptocócicas desencadena una psoriasis presentadas con estreptococos y estafilococos teniendo complicaciones en las alteraciones endocrinas, factores metabólicos, factores psicogenéticos y fármacos.

Las psoriasis se pueden clasificar según el punto relativo de afectación una de ellas clínicamente es la psoriasis vulgar que es una lesión con eritematos escamosas que está rodeada de halo claro cubiertas por escamas de aspecto céreo, la psoriasis gutatta son frecuentes en niños, jóvenes y adultos se presenta con lesiones pequeñas de modo explosivo frecuentes durante las 1era y 3era semanas después de una infección estreptocócica, la psoriasis invertida se dan más frecuentes en adultos son afecciones de grandes pliegues por lesiones de psoriasis pueden verse por apariciones de grietas en el fondo del pliegue, psoriasis de uñas aparecen mayormente en las uñas ocurren muy frecuente en los pacientes, psoriasis del cuero cabelludo la zona más frecuente es la nuca, psoriasis palmo plantar se localiza en eminencia tenar, hipo tenar o área central de palmas y son más frecuentes en mujeres postmenopáusicas, psoriasis de mucosa se da en la mucosa genital masculina pudiendo afectarse en una psoriasis en placas también afecta la mucosa oral afectando la lengua o maculas eritematosas.

Los tumores son alteraciones que dan en los tejidos produciendo un aumento de volumen en la piel, el tumor se caracteriza por una masa o bulto que se debe al aumento de los números de células que la componen, cuando el tumor es maligno puede producir metástasis a lugares distantes del tumor primario convirtiéndose en un cáncer metastático.

Los tumores benignos son considerados neoplasia que no poseen la malignidad de tumores cancerosos, las células de los tumores benignos permanecen juntas y son rodeadas por una membrana de contención o capsulas, estos tumores no provocan una amenaza y que se pueden extirpar mediante una cirugía y en la mayoría de los casos no vuelven a parecer.

Los tumores malignos cancerosos son considerados malignos porque sus células invaden y dañan los tejidos y órganos cercanos al tumor, las células cancerosas se separan del tumor maligno y entran al sistema linfático o al flujo sanguíneo, el aspecto que las caracteriza es la capacidad de la célula ya que crece rápidamente de manera descontrolada e independiente del tejido donde comenzó, La distribución del cáncer en todo el cuerpo mediante el flujo sanguíneo o el sistema linfático se llama metástasis.

CONCLUSION

Finalizando este análisis podemos saber más acerca de los cuidados de la piel así como también la relación que tiene los factores relacionados a las diferentes patologías de la piel, y los métodos adecuados que se deben tomar en cuenta para brindar una atención personalizada del paciente, conociendo así más acerca de los signos y síntomas que pueden ocasionar y de los factores de riesgos que esta puede llegar a darse si no se trata a tiempo, así como también tener un acercamiento más acerca de estas patologías que podemos encontrar en el área clínica o hospitalaria.

.